



Tag der offenen Tür bei Barth

## Mehr als Metall . . .

... ist der neue Slogan des bei Klempnern und Dachdeckern in Baden-Württemberg und seit Beginn der 90er in Sachsen bekannten Stuttgarter Metallhändlers Barth. Neu sind vor allem aber die Installationen des Unternehmens, das Mitte letzten Jahres von Stuttgart nach Renningen umzog. Am 28. und 29. Juni luden Geschäftsleitung und Mitarbeiter zu einem „Tag der offenen Tür“ ein.



Mehr als 40 Lieferanten präsentierten ihre Produkte zum „Tag der offenen Tür“ bei Barth

### Zukunftsträchtige Investition

Getreu dem neuen Firmenslogan „Mehr als Metall“ wurden mit dem Neubau in Renningen sowohl Büro-, Verwaltungs- und Schulungseinrichtungen als auch umfangreiche Lagerkapazitäten und Produktionseinrichtungen geschaffen:

- Im Hauptlager werden derzeit 7000 Einzelartikel sowie 2400 t Kleincoils in verschiebbaren Regalen gelagert
- Das Langmateriallager mit integrierter Lagerzone beherbergt Rinnen, Fallrohre und Profile für Dach und Wand
- Das Großcoillager hat einen durchschnittlichen Bestand von 1400 t Blechbändern der verschiedenen Materialien

Die seit mehr als 130 Jahren bei Klempnern und Dachdeckern Südwestdeutschlands bekannte Metallgroßhandlung Gustav Barth, die über ein Vierteljahrhundert lang in Stuttgart-Vaihingen ihre Betriebsräume hatte, hat sich neu etabliert. Da man in den Stuttgarter Einrichtungen fast aus allen Nähten platzte, sah man sich gezwungen, nach einem neuen Gelände Ausschau zu halten. Dieses wurde mit einer Nutzfläche von über 6000 m<sup>2</sup> im Gewerbegebiet des südwestlich von Stuttgart gelegenen Städtchens Renningen gefunden. Anstelle einer pompösen Einweihungsfeier zog es Geschäftsführer Jürgen Votteler vor, seine Kunden zu einem Be-

such der neuen Einrichtungen einzuladen. Nahezu zeitgleich wurde auch in Schlegel bei Chemnitz der Neubau einer Filiale in Sachsen errichtet. Deren Inbetriebnahme soll Mitte September ebenfalls mit einem „Tag der offenen Tür“ gefeiert werden.



Für Verarbeitungslehrgänge stehen in Renningen reichlich Raum und Holzmodelle zur Verfügung

\* Gustav Barth, 71272 Renningen, Telefax (0 71 59) 93 53 37



*Die Besucher konnten sich in den neuen Hallen vom Leistungsangebot des Metallhändlers überzeugen*



*Imponierend Haupt- und Langmateriallager, die mit Schieberegalanlagen ausgestattet sind*



*Großes Interesse bestand an der Branchensoftware, die von HZ EDV-Systeme vorgeführt wurde*

Klempnermeister Wolfgang Breucker und Jürgen Pflanz als Trainer zur Verfügung. Doch auch für die Angebotsbearbeitung oder für Informationen zu bauphysikalischen Fragen findet der Kunde – wie ehemals in Stuttgart – kompetentes Fachpersonal am neuen Standort.

**M**ehr als 40 Lieferanten von Halbzeugen, Klempner- und Dachdeckerzubehör, Werkzeugen und Maschinen nutzten den „Tag der offenen Tür“, um den Besuchern ihre Produkte zu präsentieren und zu fachlichen Fragen Rede und Antwort zu stehen. Knapp 2400 Klempner und Dachdecker – einschließlich ihrer Angehörigen und Mitarbeiter – waren der Einladung des Handelshauses gefolgt und informierten sich über die Situation am neuen Standort Renningen, neue und bewährte Produkte und technische Details. Natürlich war auch für das leibliche Wohl und für die Unterhaltung der Kids gesorgt, die z. B. ausgiebig die Gelegenheit zum Go-Kart-Fahren nutzten. □

– In der Umcoil- und Spaltanlage können täglich – entsprechend der Materialart – bis zu 60 t Blechband bearbeitet werden  
 – Das Längs- und Querteilen der Bleche erfolgt in der Abkant- und Bearbeitungsabteilung. Hier werden auch Winkelfalz- und Rundbogenscharen sowie Mauerabdeckungssysteme vorgefertigt  
 – In einem weiteren Bereich stehen Aufkant- und Falzmaschinen für den Mietservice bereit  
 – Und schließlich gibt es noch die Abteilung mit Werkzeugen und Maschinen für Klempnerarbeiten, die käuflich erworben oder gemietet werden können.  
 Von den mehr als 70 Mitarbeitern werden täglich bis zu 400 Versandaufträge abgewickelt. Um den Versand der Metallhalbzeuge mit einer Masse zwischen 70 und 90 t so schnell als möglich zu bewerkstelligen, arbeiten die Kollegen der Kommissionierung im Zweischichtbetrieb. Für die Auslieferung, die stets an dem der Bestellung darauffolgenden Tag vonstatten geht, stehen 14 Lkw zur Verfügung.

### **Im Dienste des Verarbeiters**

Schulungen stehen bei Barth schon seit Beginn der 80er Jahre auf dem Programm. So wurden seither mehr als 1300 Klempner aus Baden-Württemberg mit den Verarbeitungstechniken der unterschiedlichen Blecharten vertraut gemacht. Für die fachgerechte Vermittlung dieser Fertigkeiten wurde auch in Renningen ein entsprechend großzügiger Schulungsraum eingerichtet. Hier können mindestens 15 Mitarbeiter von Klempnerbetrieben an mehreren Holzmodellen die Bekleidung von Dachabschnitten mit Gaupen verschiedener Art in Originalgröße üben. Für die Schulungen stehen die



*Auch Neuheiten waren auf der „Hausmesse“ zu bewundern, z. B. stumpfgeschweißte Fallrohre aus Titanzink*